## KW 18 - Motto des Monats April

Die Klasse 2b hat sich mit dem neuen Motto beschäftigt und diesen Brief im Messenger mit der Schulgemeinschaft geteilt. Jede Klasse erhielt Entschuldigungsblumen, die liebevoll gestaltet wurden. Vielen Dank an die Klasse 2b und Frau Eckstein für die tolle Umsetzung des Mottos!

Manuela Kircher, Rektorin



Liebe Kinder, liebe Eltern,

die Klasse 2b hat sich zum Motto des Monats April viele Gedanken gemacht und folgendes erarbeitet.

Unser Motto des Monats lautet: Wir entschuldigen uns.

Entschuldige dich, wenn du jemandem weh getan hast. Entschuldige dich, wenn du Schimpfwörter zu jemandem gesagt hast. Entschuldige dich, wenn du dich mit jemandem gestritten hast. Entschuldige dich, wenn du etwas falsch gemacht hast. Denn nach einer Entschuldigung fühlen sich alle Beteiligten besser. Damit ihr immer daran denkt, wie wichtig Entschuldigungen sind, haben wir für alle Klassen diese Blumen gebastelt. Eine für jedes Kind. Ihr könnt sie dazu nehmen, um euch bei anderen Kindern zu entschuldigen, denn mit Hilfe der Blume geht die Entschuldigung euch sicher leichter über die Lippen.

Liebe Grüße Eure Klasse 2b